

Mode/ 2e édition de la Marvely's fashion week

"Le Gabon a un potentiel qu'il faut revaloriser"

AEE  
Libreville/Gabon

vely's fashion week s'est ouverte hier à Libreville. Placé sous le thème "feu et passion", cet événement à but caritatif vise à pro-

LA 2e édition de la Mar-

Première édition du salon de beauté Waly  
Mettre en valeur les métiers de la beauté



Photo : Abel Eyeghe

Les membres de l'association Ladyvent, lors de la rencontre avec la presse.

AEE  
Libreville/Gabon

DANS la perspective de la première édition du Salon de la beauté dénommé "Waly", qui sera organisé le 13 avril 2019 à Libreville, les membres de l'association "Ladyvent" ont présenté à la presse, mardi dernier, à Libreville, les contours de cet événement qui mettra en exergue les métiers de la beauté.

Le Salon Waly, ainsi que l'a expliqué la présidente de l'association Ladyvent, Alexandra Tiyou Pindji, vise à promouvoir la beauté dans ses différents domaines d'application, à l'instar de la coiffure, du make-up, du cosmétique, du massage, du port de foulard et bien d'autres.

« Nous avons pour objectif de créer un réseau d'échange des métiers ciblés avec les femmes. Et nous voulons faciliter la transformation de ces activités en-

trepreneuriales en un vecteur de développement économique et social au Gabon. Notre véritable objectif est de mettre en exergue les métiers de l'entrepreneuriat dans ce domaine, mais aussi de contribuer à l'épanouissement de la femme gabonaise en particulier, et africaine en général. Nous entendons donc réunir, sur une même plate-forme, les professionnelles en la matière, mais aussi créer des courroies de transmission de ces savoir-faire à une jeunesse volontaire», a-t-elle souligné.

Avant d'inviter toutes les femmes vivant à Libreville et ses environs, les blogueurs des métiers concernés, « à se joindre aux spécialistes du jour, le 13 avril prochain durant toute la journée du côté du Camp de Gaulle, où elles auront la possibilité de faire des rencontres avec des spécialistes et participer aux ateliers de formation sur toutes les questions en rapport avec la beauté. »

Mode/Festival international de la sape/Nouvelles tendances vestimentaires

Elles seront dévoilées à partir d'aujourd'hui

L.R.A.  
Libreville/Gabon

ORGANISÉ par les créations Altèce, le Festival international de la sape (Festisape) ouvre ses portes aujourd'hui au Beach club de Libreville.

Cet événement, qui se veut la rencontre des cultures d'ici et d'ailleurs, verra la participation de plusieurs artisans, stylistes et modélistes venus du Burkina Faso, de la Côte d'Ivoire, du Mali, du Niger, du Sénégal et

du Gabon. Le programme prévoit une exposition-vente jusqu'au 6 avril prochain, jour du grand défilé de mode, qui verra les créateurs internationaux et locaux dévoiler les tendances vestimentaires de l'année 2019. Le visiteur aura donc l'occasion de faire des emplettes, avant de prendre part à un dîner de gala après le défilé, et de participer aux animations culturelles, artistiques ainsi qu'aux conférences Be to Be.

Une tombola permettra de primer le meilleur sapeur.



Photo : Abel Eyeghe

Reda Fawaz (2e à gauche), accompagné d'un mannequin togolais et des membres du comité d'organisation.

mouvoir la mode gabonaise. S'agissant du déroulement du programme, le vice-président du comité d'organisation, Marvin Marat, a

expliqué au cours d'une conférence de presse, le 02 avril dernier, que « nous commencerons par la visite de deux orphelinats, puis une master mode sera organisée à l'endroit des jeunes stylistes et mannequins gabonais. Et les deux jours qui resteront seront réservés à deux grands défilés de mode.» La particularité de cette 2e édition est la participation des grands noms de la mode africaine, a révélé Marvin Marat. « Nous avons la présence de Gilles Touré et Reda Fawaz, qui ne sont plus à présenter. Il y a également la participation de

plusieurs mannequins venus de l'Afrique du Sud, de la Côte d'Ivoire, du Togo... Ils évolueront aux côtés des mannequins gabonais», a-t-il indiqué.

Reda Fawaz, acteur de la mode ivoirienne, heureux de sa présence au Gabon, s'est dit prêt à soutenir les talents gabonais. « Le Gabon a un potentiel qu'il faut revaloriser. Moi, je suis pour la promotion de la jeunesse africaine. Partout où je suis passé, j'ai découvert des talents, tout comme au Gabon, et je fais partie de ceux qui pensent qu'il faut les mettre en avant», a-t-il conclu.



CNAMGS  
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE  
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

APPEL A COTISATION DU 1ER TRIMESTRE 2019

La Direction Générale de la CNAMGS informe l'ensemble des employeurs du secteur privé et parapublic qu'elle a procédé au lancement de l'appel à cotisation du 1er trimestre 2019, le 19 mars 2019.

A cet effet, les Déclarations Trimestrielles de Salaire (DTS) sont disponibles à compter de cette date et peuvent être récupérées à partir du site [www.cnamgs.ga](http://www.cnamgs.ga) ou auprès des services de la Direction du Recouvrement et du Contentieux sise au quartier Glass, non loin du carrefour Hassan Edjej.

Les employeurs ne disposant pas d'Internet ou souhaitant une assistance personnalisée pour la déclaration en ligne (e-déclaration) seront reçus sur rendez-vous, en appelant au **8889**, ou en se rendant directement à la Direction du Recouvrement et du Contentieux.

Les entreprises installées à l'intérieur du pays peuvent faire leur Déclaration Trimestrielle de Salaire auprès des Délégations Provinciales ou des Unités Départementales de leur localité respective.

Pour rappel, les cotisations du 1er trimestre 2019 sont exigibles du 1er au 30 avril 2019.

Pour rappel, les taux de cotisations sont désormais les suivants :

- Taux de cotisation Employeurs : 4.1% ;
- Taux de cotisation employés : 2% ;
- Plafond : 2 500 000 FCFA.

Fait à Libreville, le 26 Mars 2019

Le Directeur Général

**Renaud ALLOGHO AKOUE**



Echangez avec nous sur [facebook/cnamgs](https://www.facebook.com/cnamgs)

CNAMGS  
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

